

opusdei.org

Novena untuk Pernikahan yang Bahagia dan Tulus

Santo Josemaría Escrivá (1902-1975), Imam dan Bapa Pendiri Opus Dei, percaya bahwa "orang-orang yang dipanggil untuk hidup menikah akan, dengan rahmat Allah, menemukan dalam mereka hidup mereka semua yang dibutuhkan untuk menjadi kudus, untuk mengidentifikasi diri mereka masing-masing hari demi hari semakin serupa dengan Yesus Kristus, dan untuk menuntun orang-orang

dengan siapa mereka hidup kepada Allah."

26-06-2015

Novena bagi Pernikahan Bahagia dan Setia terinspirasi oleh keinginan Santo Josemaría untuk membantu semua pasangan yang sudah menikah, dan mereka yang sedang mempersiapkan pernikahan, untuk menemukan makna dan peneguhan dalam panggilan mereka melalui komitmen untuk doa harian dan persahabatan dengan Allah, terutama ketika menghadapi kesulitan yang tak terelakkan dan pergumulan hidup.

Refleksi dari Novena semuanya diambil dari homili Santo Josemaría Escrivá, "Pernikahan: Sebuah Panggilan Kristiani," diterbitkan

dalam buku *Christ is Passing By* (Penerbit Scepter, 1974).

Apa itu Novena?

Sebuah novena adalah komitmen pribadi untuk berdoa selama sembilan hari berturut-turut dengan tujuan meminta jawaban dari Allah atas permintaan tertentu, pergumulan, atau niat. Doa Novena diulang setiap hari dan dapat disertai dengan membaca Kitab Suci dan refleksi. Novena-novena dapat didoakan sepanjang tahun dan sering didoakan sebagai persiapan untuk menyambut Pesta atau Hari Raya dalam Gereja.

Siapa yang harus berdoa *Novena bagi Pernikahan Bahagia dan Setia*?

Novena bagi Pernikahan Bahagia dan Setia sangat ideal bagi mereka yang memikirkan tentang pernikahan sebagai sebuah panggilan, untuk pasangan yang

telah bertunangan, dan bagi pasangan yang sudah menikah.

Cara mendoakan Novena bagi Pernikahan Bahagia dan Setia:

- Pilihlah Tanggal dan waktu (misalnya akhir hari, setelah makan malam) untuk memulai Novena;
- Bacalah Refleksi harian secara perlahan-lahan di depan sebuah Salib atau gambar Keluarga Kudus;
- Renungkanlah Bacaan Kitab Suci dan Mintalah kepada Tuhan untuk memperkenankan Anda melihat apa yang perlu Anda pahami.
- Berdoalah salah satu dari dua doa yang diperuntukkan untuk hari itu (bagi yang sudah menikah atau bertunangan)
- AKHIRI-lah dengan Doa untuk Keluarga dan mintalah/

sampaikanlah ujud-ujud pribadi/
khusus Anda kepada Allah.

pdf | document generated
automatically from [https://opusdei.org/
id-id/article/novena-untuk-pernikahan-
yang-bahagia-dan-tulus/](https://opusdei.org/id-id/article/novena-untuk-pernikahan-yang-bahagia-dan-tulus/) (27-03-2025)